

《今日は何の日?》 5/27 百人一首の日

1235年5月27日に藤原定家によって小倉百人一首が完成されたことが由来。今もなお愛されている百人一首は、全国各地で大会が開催されており、最近では漫画や映画にも取り上げられていますね。

**健やかな成長を祝い
こどもの日の集い**

5月5日のこどもの日を記念して、5月8日、藤里保育園においてこどもの日の集いが行われました。

この日は歌を歌った後、園長先生による手品が披露されました。手品は子ども達にも手伝つてもらい見事に成功し、最後にはこいのぼりを見せながら、子ども達の健やかな成長を願いました。



委嘱状交付

まちのできごと**自衛官募集相談員****委嘱状を交付**

4月22日、藤里町自衛官募集相談員委嘱状交付式が役場庁舎で行われ、新川泰道さん（荒町・5期目）に委嘱状が交付されました。

新川さんは、相談員として自衛隊への入隊希望者の紹介や対象者情報の提供、入隊予定者に対する激励、問題解決の援助などを行います。



委嘱状交付



優秀賞おめでとう

5月11日、清水岱公園野球場において、第14回藤里クラブ杯野球大会が開催されました。

初戦を快勝した藤里クラブでしたが、決勝戦では白岩ベースボールクラブ（仙北市）と互いに譲らぬ熱戦となりましたが、白岩ベースボールクラブの止まらぬ打線に敗れ、準優勝となりました。今後の活躍に期待しましょう。



手品のお手伝い

事故防止へパレード実施

5月13日、春の全国交通安全運動の一環として、管内の交通指導隊によるカーパレード隊が藤里町を訪れました。

役場前に参集した指導隊員を前に佐々木副町長より激励の言葉が送られた後、町内を巡回し交通安全への意識高揚を呼びかけました。



管内指導隊のみなさん

**健康で豊かな人生を
ふじこま大学開校式**

今年度のふじこま大学開校式が5月13日に開催され、受講者36名が出席し、学生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方が受講しています。